

CHERS HABITANTES ET HABITANTS DE LA RÉGION

L'étude de faisabilité concernant l'opportunité de créer un parc naturel régional sur nos communes regroupées autour de la vallée du Trient est maintenant bouclée. Celle-ci ayant débouché sur des résultats positifs, nous passons dans une deuxième phase qui se veut plus créative. Ce pas supplémentaire doit nous mener vers une stratégie commune qui comprend des projets concrets à réaliser sur le périmètre. Pour cela, différents groupes d'intérêts ont déjà été intégrés à la démarche.

Aujourd'hui, vient le moment d'y associer nos concitoyennes et concitoyens dans un processus de plusieurs mois. Chacun pourra échanger et proposer ses idées afin de collaborer à ce projet ambitieux et fédérateur. Faisons-le ensemble.

Pour en parler, vous êtes invités à participer à l'une des sept premières rencontres que nous mettons sur pied. Les objectifs de ces séances seront de vous présenter ce qui a été entrepris, le chemin qu'il reste à parcourir et comment vous pouvez, nous l'espérons, apporter votre pierre à l'édifice. Venez-y nombreux!

LE COMITÉ DE PILOTAGE

SEPTEMBRE

Mardi	15	Martigny-Combe, salle de l'Eau-Vive	19h30
Mercredi	16	Saint-Maurice, aula des Tuileries	19h30
Jeudi	17	Vernayaz, salle polyvalente	19h30
Lundi	21	Finhaut, galerie Victoria	19h30
Mardi	22	Trient, salle communale	19h30
Mercredi	23	Evionnaz, salle des sociétés	19h30
Jeudi	24	Salvan, salle polyvalente	19h30

Vous pourrez transmettre vos idées de projets sur la plateforme de consultation en ligne. Info à venir sur www.parc-valleedutrient.ch

Pour toute question, veuillez vous adresser à votre administration communale ou consulter: www.parc-valleedutrient.ch

